

Retour sur la **semaine « Osterputz » du 22 au 25 avril**

Du 22 au 25 avril, les périscolaires de la Ville d'Illkirch-Graffenstaden ont pris part à l'édition 2025 de l'Osterputz, à travers une semaine thématique dédiée à la sensibilisation à la réduction et à la valorisation des déchets.

Malheureusement, en raison de conditions météorologiques défavorables, la sortie initialement prévue le jeudi 24 avril au parc du Général de Gaulle pour participer au jeu des 7 trouvailles a dû être annulée.

Cela n'a pas empêché les enfants de s'impliquer dans d'autres activités autour de la thématique de l'Osterputz.

Le vendredi 25 avril, un défi "Goûter Zéro Déchet" a été lancé avec la participation des familles. Cette initiative a permis aux enfants de prendre conscience de la présence omniprésente des déchets, notamment ceux en plastique, et des difficultés à les remplacer dans notre quotidien.



Mai

Les évènements à venir

2025

Soirée Jeux en famille

Chers parents,

Nous avons le plaisir de vous inviter à un moment spécial de rencontre entre parents et enfants, qui se déroulera durant le temps périscolaire du soir en maternelle.

Ce temps convivial sera l'occasion de partager des activités avec vos enfants, d'échanger avec l'équipe d'animation et de faire connaissance avec la nouvelle directrice adjointe, récemment arrivée.

📅 Date : Mardi 13 mai 2025

⌚ Heure : de 17h00 à 18h15

📍 Lieu : dans la cour de l'école, sous le soleil (nous l'espérons !)

Nous vous attendons nombreux pour ce beau moment de partage et de rires.

Venez tester le parcours de motricité et défier vos enfants au jeu : "Dessinez, c'est gagné !".

Au plaisir de vous retrouver.

